

Kehangatan di Mbilusiga: TNI Yonif 509 Kostrad Bangun Harmoni Lewat Komsos

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Dec 4, 2024 - 16:59



INTAN JAYA- Kehadiran Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad di Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, bukan hanya tentang menjaga keamanan, tetapi juga menjalin hubungan erat dengan masyarakat setempat. Pada Rabu, 4 Desember 2024, Prajurit TNI Pos Bilogai yang dipimpin oleh Lettu Inf Abdian melaksanakan patroli pengamanan sekaligus Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Kampung Mbilusiga, Distrik Sugapa.

Mengutamakan Harmoni dan Keamanan

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menekankan pentingnya pendekatan kemanusiaan dalam setiap tugas. “Tugas TNI bukan hanya soal keamanan, tetapi juga memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah bagian dari misi besar TNI di Papua,” jelasnya.

Selama patroli, para Prajurit Yonif 509 tidak hanya memastikan keamanan, tetapi juga berinteraksi akrab dengan warga Kampung Mbilusiga. Kehadiran mereka disambut dengan antusias, apalagi saat para prajurit turut membantu membersihkan lingkungan Gereja Kampung Mbilusiga.

Ucapan Terima Kasih dari Warga

Mama Tirta Tabuni, salah satu warga Kampung Mbilusiga, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas kepedulian para prajurit TNI.

“Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati,” ucapnya dengan tulus. Interaksi ini mencerminkan kepercayaan yang terus tumbuh antara masyarakat Papua dan para Prajurit TNI yang bertugas.

Dukungan untuk Papua yang Lebih Baik

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi kegiatan tersebut sebagai implementasi nyata dari Komunikasi Sosial inklusif yang menjadi bagian dari tugas TNI.

“Keharmonisan ini adalah fondasi untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua. Kehadiran TNI harus membawa manfaat langsung bagi masyarakat,” ujarnya.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya menciptakan suasana aman dan kondusif, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Melalui pendekatan yang humanis dan inklusif, TNI terus membuktikan komitmennya untuk mendukung Papua yang lebih sejahtera dan harmonis.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho